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An die Vorsitzende des
Jugendhilfeausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Jugendhilfeausschuss 20.06.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der Ratsfraktion Die Linke zum Personaleinsatz in Kindertagesstätten

Text der Anfrage:

Sehr geehrte Frau Weißenfeld,

in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 20.06.2012 bitten wir, folgende Anfrage durch die
Verwaltung beantworten zu lassen:

Gibt es bei der Versorgung der Kitas aktuell oder absehbar einen Engpass bei ausgebildeten
Erzieherinnen?

Was unternimmt Stadt Bielefeld in diesem Fall?

Kann die Verwaltung auch zukünftig den Einsatz von Hilfskräften aus dem freiwilligen sozialen
Jahr und Bundesfreiwilligendienst in Kitas in Bielefeld ausschließen?

Begründung:

Der Verbandspräsident der Städte und Gemeindebund hat verlautbaren lassen, „vorübergehend
auch Hilfskräfte im Sozialen Jahr oder aus dem Bundesfreiwilligendienst zu beschäftigen“, um
den Mangel von Erziehern zu kompensieren.

Unterschrift:

gez.
Ayhan Ilgün
Ratsmitglied


